

Langouët. Le tracker solaire a été inauguré



Autour du président d'energ'iV, filiale du SDE, Didier Nouyou, les invités à l'inauguration du tracker photovoltaïque. Ouest-France

Le *tracker* solaire est une structure motorisée garnie de panneaux solaires qui suit le mouvement du soleil. Elle est censée produire de l'énergie.

Vendredi 11 septembre 2020, en fin de matinée, Laurence Maillart-Méhaignerie, députée de la circonscription, et Didier Nouyou, président d'Energ'iV, filiale du Syndicat d'énergie départemental, ont coupé le ruban inaugural du *tracker* solaire.

« **Ce projet est le premier projet d'autoconsommation collective de Bretagne mené directement par les habitants** », a précisé le maire, Jean-Luc Dubois.

Un deuxième projet

Ont assisté à l'inauguration Daniel Cueff, ancien maire, Louis Maurice, président d'OKWind, concepteur, Frédéric Pineau, président de Solai Lann Coat, et Claude Jaouen,

président de la communauté de communes du Val d'Ille-Aubigné.

Ce dernier a dévoilé un second projet d'autoconsommation en électricité dans le territoire : « **Il s'agit de laa création d'une structure photovoltaïque sur le toit d'une résidence en construction à Melesse à l'horizon 2021-2022.** »